

G A V Á 4 - G U I X O L S 0

Al Guixols le pasó el domingo a Gavá, lo mismo que al Blanes al visitar nuestro feudo

Comienza el partido a las 3.50 de la tarde, ante la natural expectación del numeroso público que asiste al encuentro.

A los 5 minutos justos de ser puesto el balón en juego, y tras una excelente combinación del ala izquierda del Gavá, pasa la pelota a su interior derecho que la recoge en oportuno remate, marcando su primer tanto.

Continúa luego unos momentos de dominio alterno, aun cuando es de notar que todos los avances del once local son mucho más peligrosos. La ventaja del propio terreno, unido al adelanto logrado en el marcador, les proporciona una neta superioridad moral que juzgamos muy temible, ya que, en franco contraste, la delantera azulgrana no acierta en la ligazón de sus jugadas, como tampoco vemos ningún remate decisivo frente a puerta. Nos conforma la actuación de la defensa guixolense, frenando los ímpetus del adversario, descollando Terradas que está jugando, sin duda alguna, uno de sus mejores partidos.

A los 30 minutos de juego, el árbitro que está realizando muy buena labor, sufre un error palpable al pitar un óside inexistente, como lo testimonia personal mente más tarde, cortando en consecuencia una peligrosa internada que estaba logrando nuestra ala izquierda, y que, a no dudar, hubiera puesto en serio apuro a la puerta contraria.

Sigue luego un avance muy bien combinado por parte de toda la delantera del Gavá, que llega hasta puerta, parando Galcerán aun cuando el balón se le escurre, circunstancia que aprovecha el interior izquierdo para rematar muy fuerte, a portero batido, y es entonces cuando milagrosamente sale Terradas a cortar con el pie en la misma línea de gol.

Y así, sin más incidencias, llegamos al descanso.

Al comenzar la segunda parte el Guixols sale muy animado en espera de mejorar su actuación y confiado todavía en alcanzar la victoria.

Su reacción es bien clara y notoria durante los iniciales diez minutos de este segundo tiempo, en el cual Muñoz y Casabó han permutado su puesto. Se logran algunas internadas, con lo que notamos algo recuperada su delantera.

El campo, muy ancho, facilita la labor de los extremos especialmente su derecho que se interna con facilidad, a pesar de la excelente actuación de López.

A los 10 minutos, se escapa el Gavá, y en muy buena combinación de su quinteto atacante, logra

su segundo tanto, sin que Galcerán pudiera evitarlo.

Este segundo gol, lo juzgamos como el determinante de su victoria. Es cuando el once local se crece y multiplica, dominando de manera contundente.

En este segundo tiempo, a pesar de la presión azulgrana demostrada en sus comienzos, tampoco andamos con la suerte de cara.

Colomer se resiente de una lesión — quizá un esguince —, producida por su caída de espaldas. El ala izquierda del Gavá, aprovecha la ocasión, ya que, por demás, Esteva, a pesar de su ilimitada voluntad, tampoco tiene su tarde.

Sigue el Gavá con su claro dominio, que traduce en su tercer tanto a los 29 minutos.

Y cinco minutos después, logra su cuarto y último de la tarde.

Hasta el final del encuentro, continúa el dominio adversario, aun cuando es de destacar una internada general de nuestra delantera, que termina en una falta contra el Gavá a muy pocos metros de su línea defensiva.

Señalada por el árbitro, tira la falta Busquets directa a puerta que salva su portero con apuros. Es el único chut, realmente peligroso, que vimos en toda la tarde.

Nuestra opinión sobre el Gavá vamos así a resumirla: Equipo de hombres jóvenes, con muy buena voluntad, buscando siempre la pelota. Comportamiento muy deportivo. Un equipo, en suma, que que jugó y bregó con mucha moral y que fué creciéndose paulatinamente, sobretodo después de su segundo gol que decidió el partido.

Todos jugaron a gran tren, destacando el medio centro y su extremo derecho.

El Guixols, en conjunto, tuvo a no dudar, su peor tarde. Sorprendidos al verse ya batidos a los 5 minutos, sorpresa que se les acrecentó cuando, a pesar de su dominio, marcó el Gavá su segundo tanto.

A pesar de la derrota, hacemos constar muy gustosamente que el arbitraje, salvo el fallo de mayor bulto que hemos consignado, fué excelente y que el público, a su vez se comportó muy correcto.

Arbitro: Vives Campos.

Gavá: Arroyo—Goni—Muñoz, Comadrán—Balló—Pascual, Taule—Yagüe-Torres—Aznar—García.
Guixols: Galcerán, Colomer—Terrades, Esteva—Busquets—López, Fornells—Muñoz (Casabó)—Casabó (Muñoz)—Dani—Peyró.

Simón ARARÁ

ESPARTERÍA
Y MUEBLES

Chic-Bar

ATLANTIDA

Gestoría Administrativa
Colegiada

Carbó

Peluquería para Señoras

GARAGE CENTRAL

Transportes J. VIDAL
Carga y Encargos para Barcelona